

Le Venezuela assure la sécurité de sa frontière avec la Colombie



Caracas, 21 août (RHC-PL)- Les forces spéciales du Venezuela assurent la sécurité de l'État de Táchira suite à la fermeture par le gouvernement bolivarien de la frontière avec la Colombie, un pays qui constitue une base arrière pour les paramilitaires qui ont récemment attaqué l'armée vénézuélienne.

La fermeture de la frontière décrétée ce jeudi durera jusqu'à dimanche prochain afin de faciliter l'arrestation des responsables de l'embuscade qui a coûté la vie à trois militaires. Un civil a également été blessé lors de cette attaque.

Le président vénézuélien Nicolás Maduro a demandé la collaboration du gouvernement de Juan Manuel Santos et il a tiré la sonnette d'alarme sur les problèmes de sécurité qui frappent Tachira et d'autres régions frontalières, des problèmes provoqués par la situation interne de la Colombie.

Le chef de l'État vénézuélien a également demandé à la ministre des Affaires étrangères Delcy Rodríguez d'organiser une réunion spéciale avec des représentants colombiens pour mettre un coup d'arrêt à la contre-bande et au para-militarisme à la frontière et il a plaidé pour une politique commune des deux États pour que cette région retrouve sa stabilité.



Radio Habana Cuba